

2015年4月号

075-441-7052・fax441-7058

進級おめでとう！4月8日始業式

27年度がはじまりました。新しい色になった名札が胸に輝いています
9日には植物園へお散歩に行っていっぱい遊んできました。



入園おめでとう！4月10日。新しいお友だちを迎えての入園式。こどもたちひとりひとりが毎日を充実して過ごしていくことができますように！入園式では在園児を代表してきりん組のおにいさんおねえさんが「幼稚園は楽しいよ！一緒に遊ぼうね！」とごあいさつをしてくれました。



今日から紫明幼稚園のこども！

いつもにこにこげんきなこどもでね！さあ写真を撮りましょう

随分開花がはやかった桜の花はすっかり葉桜に。秋に子どもたちが植えたチューリップもきれいに咲きそろい、いちごの白い花も咲き始めました。藤棚の藤も花が咲き、お池の金魚やめだかたちも活発に泳いでいます。子どもたちも新しい環境の中での緊張が日に日にとけてきました。朝、おうちの方との別れ際に少し不安げだったお友達も少しづつ幼稚園の生活に慣れて笑顔で「いってきます」ができるようになってきたお友達もふえてきました。ご挨拶も自分からきちんとできるおにいさんおねえさんも増えてきました。園庭にはこいのぼり。ホールには大きな大きな鯉のぼりや五月人形も飾りました。



救命救急講習 4月10日



年度始めにあたって職員の研修を行いました。



同窓会

4月11日 北文化会館創造活動室に
三月に卒業したお友達から中学生の
お兄さんお姉さんまで80名近くの
卒業生の皆さんのが大集合！
賑やかな楽しい同窓会となりました。



新しいお友達 進級したお友達。新しいクラス。21年度がスタートしました！

うさぎさんはお気に入りのおもちゃで遊んだり、お庭で遊んだり、幼稚園探検をしたり、20日からはお弁当も始まりました。27日からはお昼寝も始まりました。



ぱんださんのお部屋は今年、二階です。階段の上り下りにも慣れて、お庭や屋上やお部屋で元気に遊んでいます。お散歩にも出かけました。北文化会館創造活動室での体育遊びも始まりました。



幼稚園のおにいさんおねえさんのきりんさんたち。二階のお部屋がとってもお気に入りです。活動もいろいろふえてきました。16日には地下鉄に乗って宝ヶ池へ園外保育。京都府警平安騎馬隊を訪問し交通安全指導を受け、体験騎乗（大江号と大文字号）もしました。



四月のせいさく こいのぼりを つくりました。

うさぎ組

- スタンプをポンポン
- シールをぺたぺた
- 目玉を貼ってできあがり！



(満3歳)

ぱんだ組

- 和紙を絵の具で染め紙に
- パスで模様を描こう
- 目玉を貼って棒につけて完成



(年中 4歳)

きりん組(すべて自分たちで！)

- かざぐるまを組み立てたよ
- マーカーをにじませたり暖色寒色使い分けて模様を
- 針金で棒につけ完成です！



(年長 5歳)